

国内誘客宣伝事業

■サムライ街道旅行商品化プロモーションに参加

8月22日(水)に名古屋市で開催されたサムライ街道旅行商品化プロモーションに参加しました。中部と北陸を縦断する観光ルート「昇龍道」をテーマに、卓越した山岳、サムライにより形成された歴史・伝統・文化によるものづくりを原点に周遊型プランの造成を図るもので、広域連携DMO中央日本総合観光機構と共に関係9県の行政及び観光団体が意見交換を行いました。

■就航先都市誘客宣伝事業

■大阪営業の実施

JAL大阪線の初便に合わせ8月1日(水)～2日(木)に大阪市内の大手旅行会社に営業を行いました。大阪線の利用促進を目的に、主に各種助成制度、美ヶ原高原、上田直行バス等2次交通について説明し、旅行商品の造成を依頼しました。

■エフエムいたみの番組出演

8月1日(水)にエフエムいたみの生中継レポートに同行するとともに番組に出演しました。JAL大阪線搭乗から、梓川でのラフティング、乗鞍baseでのアウトドア体験が紹介され、さわやかな夏の信州の魅力を発信しました。

■大阪豊中まつりに出展

8月4日(土)～5日(日)に開催された「豊中まつり2018」に、昨年に引き続き、長野県、松本市、松本広域連合と共同し、また、日本航空グループにもご協力をいただきながら、観光ブースを出展しました。ブースでは、信州のりんごジュースを販売し、大変好評で終了を待たずに完売しました。連日の猛暑にもかかわらず、大勢の来場者があり、JAL大阪～松本季節便運航の宣伝及び松本地域の観光PRを行いました。

■札幌丘珠線が運航

8月8日(水)に信州まつもと空港と空港と札幌丘珠空港を結ぶ新路線が就航しました。信州まつもとと空港では記念セレモニーが盛大に開催され、搭乗率100%となった松本発の初便を見送りました。丘珠線は31日(金)まで運航し、北海道からの更なる誘客が期待されます。

観光宣伝事業

■湘南藤沢親子サマーキャンプ

58回を迎える藤沢市との「海と山との市民交歓会事業」として、8月5日(日)～6日(月)に親子サマーキャンプを実施しました。松本市から親子13家族33名が参加し、海水浴、ヨット体験、地引網体験、江の島散策など、「海のある街」藤沢の夏を満喫しました。また、藤沢市の親子との交流会の中で、両市民の親睦が図られました。



コンベンション誘致支援事業

■2018信州総文祭を支援

国内最大規模の高校生の芸術文化の祭典「2018信州総文祭」が8月7日(火)～11日(土)の日程で開催され、総合開会式、パレード等の会場となった松本市には、全国から約2万人の高校生が訪れました。協会では、商店街連盟、ホテル旅館協同組合等のご協力のもと、各店舗への下げビラ掲出により大会を盛り上げるとともに、各会場には、高校生の思い出となるよう写真撮影用の記念バックボードやInstagram用のフレームを設置しました。



会員の加盟はいつでも!! ～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組みでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は  
**一般社団法人 松本観光コンベンション協会**  
 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F  
 TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスは<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>